

## Presse-Mitteilung

### **Straßwalchen, ein guter Boden der Nächstenliebe:**

Bürgermeister und Vizebürgermeisterin fördern das mit besonderer Wertschätzung und Auszeichnungen.



v.l.n.r: Barbara Stögner (GF Krankenpflegeverein Straßwalchen) Vizebgm. Liselotte Winklhofer, Obfrau Dr. Roswitha Lederer, Resi Wollmann, Hilde Haslinger, Anni Lechner, Liesi Steiner, Bgm. Fritz Kreil, Maria Braitenthaller, GR Tanja Kreer sowie Anneliese Stein  
Fotocredit: Neuhofer

Viele Menschen engagieren sich in und um Straßwalchen ehrenamtlich. So auch im Krankenpflegeverein Straßwalchen, der in seiner gesamten Geschichte gerade von Menschen geprägt war und ist, die sich ehrenamtlich für andere Menschen engagieren. Heute sind es rund 100 Frauen und 10 Männer, die sich in den Verein einbringen.

Ihnen wurde kürzlich eine besondere Ehre zuteil. Im Rahmen der Vereinsweihnachtsfeier, die am 7. Dezember stattfand, erhielten jene **ehrenamtliche Mitarbeiterinnen** des Krankenpflegevereins eine Auszeichnung, die sich seit vielen Jahren unentgeltlich mit viel Herz und einem Sinn für die Nächstenliebe engagieren. Sie erhielten von **Fritz Kreil, Bürgermeister der Gemeinde Straßwalchen** -eine bronzene, silberne oder goldene Ehrennadel als Wertschätzung und Dank für ihren unbezahlbaren persönlichen Einsatz.

*"Viele unserer ehrenamtlichen MitarbeiterInnen sind unglaubliche 30 Jahre ehrenamtlich im Verein tätig. Sie bilden eine maßgebliche Säule für das gute, menschliche Klima im Seniorenwohnhaus, im Club Sonne oder im Club Miteinander", schwärmt Mag. (FH) Barbara Stögner, Geschäftsführerin des Krankenpflegevereines Straßwalchen über die gelungene Feier. Je nach Tätigkeitsdauer werden für*

Schnappschuss: Dieser stammt von der KlientInnen-Weihnachtsfeier vom 10.12.2018 des Krankenpflegevereins Straßwalchen, zu dem auch der Nikolaus kam - die Freude war sichtlich groß !



Große Freude mit dem Nikolaus hatten die KlientInnen des Krankenpflegevereins Straßwalchen.  
(Fotocredit: [www.aufdenpunktgebracht.at](http://www.aufdenpunktgebracht.at))

## LEISTUNGEN KRANKENPFLEGEVEREIN STRASSWALCHEN:

Seniorentageszentrum, Mobile Dienste (Haushaltshilfe, Hauskrankenpflege)  
Club Sonne, Club Miteinander, ehrenamtliche Mitarbeit im Seniorenwohnhaus,  
GENERATIONENHAUS (ab 2019).

Anzahl hauptamtlicher MitarbeiterInnen:	25
Erbrachte Einsatzstunden 2017 der Ehrenamtlichen:	6300
Anzahl Ehrenamtliche MitarbeiterInnen:	110

## Kennzahlen Seniorentageszentrum Straßwalchen:

Anzahl der Plätze im Seniorentageszentrum:	10
Öffnungszeiten. vorhanden	7:30 - 16:30 Uhr, Transportdienst
Kosten pro Tag:	Sozial gestaffelt
Anzahl MitarbeiterInnen:	5-köpfiges Team + ein Zivildienstler
Eröffnung	2008
Auslastung:	93 % der Plätze sind belegt

## Rückfragen bitte an:

KRANKENPFLEGEVEREIN STRASSWALCHEN  
Mag. (FH) Barbara Stögner  
Stögner, Mondseerstraße 16, 5204  
Straßwalchen, Telefon: 06215 / 8550  
E-Mail: [office@pflegeverein.org](mailto:office@pflegeverein.org),  
[www.pflegeverein.org](http://www.pflegeverein.org),